



Zentralverlag der NSDAP.

Frz. Eher Nachf. München

Baldur von Schirach

Reichsstatthalter und Gauleiter in Wien Reichsleiter für die Jugenderziehung der NSDAP.

Jetzt seine gesammelten Reden ins Fenster!

Baldur von Schirach

Revolution der Erziehung

Reden aus den Jahren des Aufbaus sind es, die hier in einem Buch zusammengefaßt wurden. Und solche Reden soll man nicht nur hören, sondern auch lesen. Das Lesen ermöglicht das Vertiefen, das Nachdenken über die Dinge, die zum Problem werden. Es war die Revolution der Erziehung, die den Reden Baldur von Schirachs besonderen Ausdruck verlieh. Die Jugend des neuen Deutschland ist eine andere geworden. Baldur von Schirachs Reden, von glühender Begeisterung beseelt und von Gestalten der Kraft geformt, offenbaren noch einmal deutlich den beschrittenen Weg, der glücklicher nicht gewählt werden konnte.

Leinen RM 3.60

Z

Auslieferung in München

Z

Für Berlin durch unser dortiges Haus, außerdem auch in Leipzig durch Lühe & Co.